



DESARROLLO MOTOR DE LOS NIÑOS Y NIÑAS DE LA ZONA CENTRO DE LA PROVINCIA DE MISIONES

SALES, Javier Enrique¹

Palabras claves: evaluación, actividad motriz, competencia motriz, cualidades motrices.

La primera actividad dentro de este campo, el de la investigación, comenzó en el año 1995 y continúa en el año en curso. Se fijó como plan de actuación la evaluación del desarrollo de la actividad motriz en la provincia de Misiones. Como objetivo fundamental del estudio se fijó "evaluar las competencias que han alcanzado los niños y las niñas en su actividad motriz en su paso por la educación primaria. Se obtiene así una línea base dentro de esta área para su posterior seguimiento en la educación de la EGB 3 y Polimodal". Se partió del análisis de los objetivos mínimos establecidos para esta área y etapa, en referencia al rendimiento y al desarrollo de la personalidad del alumnado. Por último, se elaboraron las pruebas que los alumnos tenían que realizar. Este trabajo se llevo a cabo desde el año 1995 hasta el año 2000 y con expectativas de continuarlo para poder abarcar la totalidad de la población escolar de la provincia de Misiones. Este trabajo ofrece a los docentes de Educación Física un estado de situación sobre la evolución de las cualidades motrices de los escolares de la provincia de Misiones, obteniendo mediante estudios longitudinales que permitieron la formación de un banco de datos a partir de establecer valores de referencia significativos para la zona. Tiene además el propósito de motivar a los alumnos/alumnas para lograr de alcanzar niveles superiores de rendimiento, por ello se deja abierta la posibilidad de continuar con este trabajo.

¹ Professor do Instituto Privado Carlos Linneo. Oberá/Misiones. Argentina. javsal644@hotmail.com